



**DE LOMBARDÍA A MATANZAS**

Fue una sorpresa encontrarlo en el hospital Universitario “Faustino Pérez”, lo había visto llegar emocionado al frente de la brigada médica cubana el año pasado, después de asistir a [Lombardía](#) en el momento en que esa región italiana experimentaba un brote de la [#COVID-19](#) que hacía colapsar a su sistema médico, pese a sus cuantiosos recursos

tecnológicos. Antes de ese momento habíamos entrevistado a su esposa (enfermera) e hija (estudiante de Medicina), y ellas sostuvieron una conversación con él, sin que supiera la estábamos grabando. Una linda familia consagrada a la Medicina.

Luego el Dr. Carlos Ricardo Pérez Díaz estuvo seis meses en [#Panamá](#), dirigiendo la brigada cubana en ese país, y ahora el [#MinisterioDeSaludPública](#) de Cuba le pidió asesora a la dirección del

hospital matancero en esta batalla cubana en la cresta de la ola de la pandemia en [#Matanzas](#). Necesitamos muy poco tiempo de una reunión en la dirección del hospital para percarnos de la seguridad de sus palabras, del conocimiento que ha alcanzado sobre esta enfermedad este médico nacido en [#PuertoEsperanza](#), [#PinardelRío](#), de donde también son dos de los integrantes de [Naturaleza Secreta](#), José Rivera Rosales y Pedro Pérez Rivera, este último grabó una entrevista a él, de la que pronto compartiremos fragmentos.